



今年も大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。

## 新年の目標を決めるには

2024年も、あと10日ほどとなりました。毎年、月日が流れるスピードが速く感じる今日この頃です。新年を迎えると今年の目標を考え、紙に書いたり宣誓したりすることがあると思います。その目標は大きく2つに分かれるようです。

- (1) 自分の苦手なこと、これまで挑んだことがないことを目標にする
- (2) 自分の得意なこと、がんばったことをさらに伸ばす目標にする

多くの人は、「苦手なことに挑む」目標を考える傾向にあります。1年経ってどちらの目標を覚えているかという・・・、(1)はすっかり忘れて、途中であきらめたりすることが多く、(2)の方が記憶に残り、継続しやすいそうです。

これは、私自身にも当てはまります。(手帳を見ると週末はランニング、体脂肪値を下げるかと書いてありました・・・)

新年の目標を決めるには、まず今年1年がんばったことを振り返り、自分のがんばりを認め、さらにレベルアップさせることも大切ではないかと感じています。そんな話を、12月最初の「深いイイ話」でしたところ素敵な作品がたくさん集まりましたので紹介します。



### ふり返ろう2024年(5年生)

ぼくが今年がんばったことは、ずばりクラスに「貢献」したことです。例えば5年生と2年生の交流会のポスターを作ったり、一緒に勉強して問題が分からなかったら教えてあげたり、掃除がない日に掃除をしたりしました。そして、今年がんばったことをさらにレベルアップさせるために、雑巾が乱れていたなら直したり、落ちていたゴミを拾ったりすることをがんばりたいです。

休みの日に端末を使って作成したポスター(美しい!)

彼の目標は「貢献の視野を広げる」ことになります。

来年は、6年生に向けてさらにレベルアップした行動に結びつくと思います。

ちなみに、(1)のような目標を設定した場合は週単位、月単位で振り返ることが効果的だと言われています。ご家庭におかれましても、お子さんと一緒に今年1年を振り返りながら、来年の目標について話題にしていれば幸いです。

掃除がない日の放課後、たくさんの6年生が自主的に階段を掃いてくれました(感動!)



## 今年の漢字

12月12日(漢字の日)、日本漢字能力検定協会が今年の世相を1字で表す「今年の漢字」を発表しました。投票による結果、「金」に決まりました。このニュースが流れると「今年も終わるなあ」と感慨にふけるとともに、明るい話題が多くなることを願ってやみません。

今年最後の「深いイイ話」では、自分にとって今年を表す漢字1文字は何かを書いてもらいました。(選ぶことが難しい場合は、今年がんばったことなどを書いてもらいました)各クラスから、素敵な作品が集まりましたので紹介します。

### 今年の漢字(6年生)

私の今年の漢字は「化」です。なぜなら、進化や変化の年だったからです。学習発表会の話であったように、恥ずかしがり屋で学校では素直になれていなかった私が、友だちのおかげで学校でも素直でいることができるようになり、新たな自分を見つけたからです。また「化」という字は化けるとも読みます。素直ではなかった化けの皮をかぶっていた私が、化けの皮をやぶって変化したからです。進化は良い意味で、変化は良い意味もあり、悪い意味もあります。なので、進化していくことを目標に来年はがんばっていきたいです。

裏面あります

### 今年の漢字（3年生）

私の今年の漢字は「変」です。なぜなら、今年漢字テストをはじめてやった時あまり良い点が取れませんでした。だけど、テスト対策プリントをいっぱいして次は94点でした。もっと点をのぼして100点にたどり着きたいから、たくさん「けてぶれ」や対策をしました。テストを返してもらう時、何点かなと思いました。すると100点でした。とても嬉しかったです。最初よりも良い点が取れたから、私は変わるの「変」がいいと思いました。

その他にも、「戦」（発表したいけど緊張する心と戦った）、「晴」（自分は自分らしくていいと知って心が晴れた）、「悔」（もっと努力すればよかったという後悔）など、心の内を見事に表現している名文がたくさんありました。子どもたちの書く力の伸びを感じた1年でした。



## 第2回やよいふれあい祭り ~11月30日~



昨年よりも180人多い参加となり大盛況でした。制服リユースやフリーマーケット、ゲームコーナーや外部販売は何処も大人気でした。最後は、「和っしょい津山」をみんなで踊り大盛り上がりのうちに終了しました。参加されていた地域の方は「こういう賑やかな雰囲気がいいですね」と嬉しそうに教えてくださいました。参加した子どもたちからは「楽しくて、満喫し過ぎました！」という声も聞かれました。学年文化部の皆様をはじめ、多くの皆様のお力添えをい

ただきましたこと心より御礼申し上げます。私も満喫しました！

## 弥生っ子の素敵なおとこ、かわいところ

### ◆11月26日 保幼小連携授業公開・意見交流会にて

保育園、幼稚園、こども園の先生方に日頃の授業（全学年公開）を見ていただき、意見交換等を行いました。1年生は、出身園の先生方が見に来られるというだけでワクワク、ドキドキでした。授業中、何度も後ろを振り、カッコいい姿を見せたいとピンと手を挙げていました。高学年の子どもたちも、園の先生方に笑顔で手を振ったり、礼儀正しく受付場所まで案内したりとあたたかい場面がたくさん見られました。園の先生方からは「あいさつにあらわれている！」、「子どもたちが意欲的に学んでおり、先生方との信頼関係が表れている」、「授業に変化があり参考になる」というような感想をたくさんいただきました。

### ◆ナップサックづくりにて



「校長先生、完成したナップサックを見てください！」と5年生の子どもたちが笑顔でやって来ました。満足いくナップサックを作ることができて、嬉しかったのでしょね。学習ボランティアの皆様には、大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。

### ◆太鼓の達人？

3年生2組から音楽の時間にご招待いただき、リズム打ちの学習を一緒に行いました。ゲーム太鼓の達人のように、流れてくる映像に合わせて、足踏み、拍手、掛け声をしてリズム感覚を鍛えました。私が一番リズム感に欠けていましたが、子どもたちはたくさん褒めてくれました。優しい子どもたちです。



## 今年も大変お世話になりました

11月21日は学習発表会でしたが、体調を崩し欠席させていただきました。これまでの子どもたちの努力や当日の晴れ姿をたくさん褒めてあげることができず申し訳ありませんでした。それにもかかわらず、多くの子どもたちから「校長先生、体調良くなりましたか？」「大丈夫ですか？」とあたたかい声をかけてもらい感謝しかありません。今年1年大変お世話になりました。保護者の皆様、地域の皆様には日々の教育活動へのご理解とご支援を賜り心より感謝申し上げます。少し早いですが、よいお年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

◆1月・2月の主な行事予定や授業短縮等は弥生小学校HPでご確認ください。

【弥生小HPは右QRコードから】

